



# 藤の実



令和3年12月24日 No.35

## 明日から20日間の冬休み ~オミクロン株の拡大に注意を!~

明日から子どもたちが待ちに待った冬休みです。クリスマスにお正月、雪遊びにスキーなどなど、楽しみなことがいっぱい冬休みなのではないでしょうか。

さて、そんな冬休みを目前にした今日の冬休み前集会では、まず、2・4・6年生の代表が、これまでに頑張ったことや思い出、冬休みの楽しみや頑張りたいことなどを発表しました（下に載せましたのでご覧ください）。私は、写真を見せながら後期前半を振り返ってから、夏休みと同様の四点について話をしました。特に①については、新規感染者がまた増えてきていること、オミクロン株という新しいコロナウイルスはとても感染しやすいらしいこと、これからインフルエンザが流行る時期にもなることを話し、これまでと同じように感染症対策をしっかり行うように呼びかけました。そして、1月14日には全員元気に顔を合わせられるようにしようと確認しました。

- ① 自分の大事な命は自分で守る。
- ② 冬休みにしかできないことにチャレンジする。
- ③ 自分でできることは自分でやる。
- ④ 自分で決めたことはやり通す。

令和3年も残り1週間となりました。皆様、良いお年をお迎えください。

### 2年 たかはし るな

わたしがこうき前半がんばったことは、おにとんパーティーで、おにぎりをつくったことです。今まで、おにぎりを作ったことはなかったけれど、せつめいを見ながら作ったらうまくできました。みんなもうまく作っていて、いいと思いました。

あと、あおぞら学年で「うれしいことば」をたくさん言って、みんなとなかよくなれたのが、うれしかったです。そして、わたしが冬休みにがんばりたいことは、べんきょうをていねいに、いっぱいすることです。いつもさいしょはていねいだけど、さいごの方はべらべらに書いてしまうので、そこを気をつけて、冬休みのべんきょうをしたいです。

### 4年 柴田 樹

ぼくが、後期前半にがんばったことは、家庭学習ノートです。毎日国語と算数をどちらも勉強しました。ノートをおだに使わないようにびっしり書いています。おかげでお母さんにほめられたし、算数の全校テストでも百点がとれました。これからも続けていきたいです。

冬休みにがんばりたいことは、家のそうじです。ときどきやり忘れてしまいます。そうじをしないと、ほこりがたまって気持ち悪くなるので毎日がんばりたいです。続けるために、朝起きてすぐにそうじをすることに決めました。朝から気持ちよくすごしたいです。

ぼくはアルpensスキーをがんばっています。冬休みはスキーの練習があるのでがんばりたいです。

### 6年 伊藤 沙妃

10月からの約3ヶ月間に、私は頑張ってきたことが二つあります。

まず一つ目は、算数の勉強です。去年から6年生前期にかけて、私は算数が苦手で、思うように問題が解けなくて悔しい思いをしたことがたくさんありました。そこで、算数の勉強に力を入れることを頑張りました。授業中にはあきらめずに問題を解いたり、家庭学習ノートでは、苦手問題を中心に繰り返し学習しました。そうしたら、ドリル問題で間違えないようになり、テストの点数も上がりました。頑張った成果が出ました。

二つ目は、人に優しくすることです。クラスでは、困っている人の手伝いをしたり、協力する気持ちで調理実習などの学習をしたりしました。はばたきグループでは、下級生のことを思いやりながら一緒にそうじができました。優しい気持ちで過ごすよと、私も学校が楽しく感じました。これからも続けていきたいです。

小学校生活も、残り3ヶ月となりました。「1月になるとあっという間に卒業がやって来る」と先生がおっしゃっていました。新年になったら、一日一日を大切に、友だちとの仲をさらに良くしていきたいです。また、中学校に行くと、勉強が難しくなると思うので、小学校のうちに苦手な内容を減らせるように、努力していきたいと思えます。

## ようこそタリア先生！（新ALT歓迎会）



22日(水)、本校に新しくALTとして赴任されたタリア先生の歓迎会を行いました。

タリア先生は、ジャマイカからおいでになり、これまで雪を見たことがなかったということでした。今回は歓迎会のみで、子どもたちと英語の学習をするのは冬休み明けからとなります。英語はもちろんですが、ジャマイカの事についてもたくさん教えてもらいたいと思います。

## 第2回パワフルキッズ集会開催

17日(金)、今年度2回目のパワフルキッズ集会がパワフルキッズ委員の主催で行われました。今回は6組の皆さんがエントリーし、自分たちの特技などを披露してくれました。

トップバッターは、2年生の葉月さん、莉桜さん、一歌さんの3人です。元気に縄跳びとフラフープの演技を披露しました。

2番目は3年生の笑愛さん、悠莉さん、望愛さんの3人。動物のものまねクイズでした。2年生の壺都さんも飛び入りで動物の演技してくれました。

3番目は4年生の羽音さんと菜花さん。二人で交互に読み聞かせをしました。まるで声優のように工夫して読んでくれました。

4番目はPTAの時にも素敵な演奏を聴かせてくれたスクールバンド部のみなさんが、今度は全校児童に向けて演奏を披露してくれました。

5番目は4年生の丈瑠さん。今回も一人でお笑いに挑戦です。しばらく「ウーパールーパー」という言葉が耳から離れません。

そして、最後は6年生。音楽の時間に学習した「ラバースコンチェルト」の合奏です。きれいに音が重なり合い、息の合った合奏になっていました。



# 1月

1日(土) 元旦

4日(火) 仕事始め

10日(月) 成人の日



13日(木) 冬休み終了

14日(金) 冬休み明け集会

地区子ども会⑤

20日(木) 全校計算テスト⑦

委員会活動⑩・読み聞かせ⑦

24日(月) 4～6年スキー学習

(大曲ファミリースキー場)

27日(木) 代表委員会⑩

28日(金) 冬と遊ぼう集会

29日(土) 郡スキー大会(1日目)

30日(日) 郡スキー大会(2日目)

31日(月) 1～3年スキー学習

(大曲ファミリースキー場)



## 《活躍紹介》 がんばったね！

◇第44回児童生徒県南美術展

奨励賞 2年 齊藤 葉月さん

2年 高橋 壺都さん

5年 伊藤 凜音さん

6年 伊藤 汐さん

入選 1年 かまだ ももさん

1年 ささき いちかさん

3年 伊藤 悠莉さん

3年 先崎 蓮太さん

4年 齊藤 菜花さん

4年 高橋 蒼空さん

5年 粟津 陽喜さん

6年 佐藤 有斗さん

6年 中島 柚紀さん

6年 高橋 志奈さん

## 《お知らせとお願い》

①次のような場合には、ご連絡をお願いします。

- けがの程度にかかわらず交通事故にあった。
- 病気等で入院する。
- 新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者になった。または感染した。
- 引っ越しをする。(住所が変わる。)
- 不審者の情報があった。(遭遇した。)
- その他(気になることはどんなことでも)

学校 65-2420

教頭

②学校閉庁日について

12月28日(火)～1月3日(月)の7日間は学校閉庁日となり、学校は無人となります。

急用の場合には教頭(①参照)または教育委員会までご連絡をお願いします。

大仙市教育委員会(教育指導課)

63-1111(内線336・347)